

Erika et Cyrielle

Lundi 19 Mars

On s'est retrouvé à la gare de Hennef à 9 heures. Nous avons fait un petit rallye dans cette ville, où les Allemands nous ont présenté de petits exposés. Nous avons vu la mairie, l'église, les boutiques, le cinéma ...

Hennef est une petite ville qui compte 40 000 habitants. Après, nous sommes allés à la Kopernikus-Realschule pour manger.

Ensuite, nous sommes partis à pied jusqu'au parc d'accrobranche (environ 2 km de marche).

Presque tout le monde a vraiment apprécié cette activité, mais à la fin nous étions assez fatigués. C'était très amusant et sportif.

Les parents sont venus nous chercher sur le site et nous avons eu du temps libre avec nos amis.

